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Moradores querem término das obras
Prefeitura diz que não tem dinheiro para repassar para empresa

,

"Bianca Neppel _----_

,

.

f ",� .

. JulgamentOJ-----....,
I"

PM' foi condenado
'p Moradores da rua

Bernardo Olsen estão em

pé de guerra com a pre�ei
urra. Querem entrar na JUS

tiça para garantir a passa
gem pela rua que está inter-

. ditada desde setembro,

quando tiveram início as

obras da pavimentação
comunitária.O secretário de

Obras domunicípio, Adão'
Tadra diz que as obras pa
raram porque a prefeitura
não tem os recursos para

repassar à firmaMário José

Iarrocheski, responsável
pelas obras.

Página 11
D A rua interditada há oito meses traz problemas para os mot�ores.que
buscam solução para o impasse

a - 6 anos de prisão
Opolicialmilitar reforma- um bar do bairro São Mar

do Altamir Lima Carvalho, coso A tese, feita pelo advo
conhecido pelo apelido de gadoPauloHenriqueGlinski,
Corvo, foi condenado a 6 de legítímadefesae tentativa
anos' de prisão em. regime de homicídio .sob 'violenta
semi-aberto pelo homícidio emoção não foi aceita pela

I

de Edilberto dos Santos, o promotoria.
Tato, cometido em 1995 em

Seminário reúne ·tecnicos ambientais"
Desde segunda-feira,

profissionais da Polícia
Ambiental e técnicos do Ins
tituto Brasileiro do Meio

Ambiente e dos Recursos
NaturaisRenováveis (lhama),
da polícia ambiental de SC
além de estudantes de enge
nhariaflorestal estão reunidos
em Três Barras. Eles partici
param de seminário de "Ma

nejo florestal sustentável e

geotecnoíogias", promovido • •. . •

'i��::�=��:�; ,.�!��"
• d� Canoinhas, que acontece" 'Giovana GaIIotti Ferraresi'

'

até hoje.
.

Opontopediatra - CRO 3115
Página 6'

Tidana Marcdle Blosfdd "

.

:=::================---------_-:-�--:------ Cirurgiã-dentista
� No Paraiso das 'Vacinaçao de idosos
':; Frutas, Verduras e
CI) Peixes, você encontra nestesábado, cl.iér28
':': os melhores pães
..� e cucas coloniais

.t da região
". ..'

.

.'

.

.

..' Faça-nos uma.
nAn

...

·

.

A:., .

T·.
'

..

'

Q'··
.... ,.0·.·.

"

visita e. comprove
1-1�Ue>· .

a qualidade de
. . .

.

. .

nossos produtos
'Paraiso serve bem

para servtrsempret
Rua CeI. Albquerque, 760
Fone 622-4935"

/'

Posto de saúde em todos os municípios da região vão
abrir neste Sábado, dia 28, para vacinar pessoas commais . ===:;;;;:::=============
de 60 anos contra a gripe tipo Influenza.

.
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Campanha quer
,

.

arrecadar agasalhos
Na próxima segunda

feira, começa em

Canoinhas a campanha do
agasalho "Inverno Amigo
2001". A iniciativa é da

cretaria do Desenvolvimen
to Social e daFamília. Nes
te ano, a metaé arrecadar
15 mil peças 9�vesfu�0 e

calçados. c>: \

Prefeitura, através da Se- Página '10

Canoinhas terá
estacionamento pago
Nos-próximos .dias os tura definiu a implantação de

motoristas que estacionarem um sistemade estacionamen
seus veículos nas ruas cen- to rotativo pago, conhecido
trais de Canoinhas. terão que como'Zona Azul, nas ruas

pagar cerca de R$ 0,30 por Vidal Ramos, Coronel
cada hora que ficarem para- Albuquerque,MajorVieira e
dos no local. Reunião reali- Francisco de PaulaPereira.

Página 11

Rua 12 de Setembro, 500
Centro· CanQinhas· SC

Fone:(47)622.2278

de Valdori Pederiva

Vendas, consertos- e montagens automatizados
de pneuacâmarae, rodas, lavação a quente,

pulverização e lubrificação
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OPINIAO Canoinhas, 27 de abril de 2001

EDITORIAL
.

Punir é preciso
.

Aconteceu um crime' no baixadores ou de diretores do e que ocorreu crime contra a painel eletrônico e rasgar o

Senado da República. A rela- Banco Central, por exemplo. Constituição dentro do Sena- texto constitucional. A gravi
ção dos votantes na sessão Determina que quando houver do daRepública, admitido por dade do ato, cometido por

que cassou o mandato de Luiz deliberação a respeito de cas- um senador e confirmado por pessoas que estão em fun

Estevão foi lida e conferida sação de mandato o voto dos uma servidora. O priineiroera ções graduadas, qualificadas
por, pelo menos, José Roberto senadores seja absoluta e to- o líder do governo e a segun- e com mandato de represen
Arruda e Antonio Carlos Ma- talmente secreto. Ninguém a da poderosa diretora do ser- tação popular, torna o crime

galhães. A violação dos com- ele pode ter acesso. viço de processamento de da- gravíssimo. Não há remissão.
putadores veio a ser realizada As confissões podem ser, dos da instituição. Não são As penas serão discutidas no

pela equipe de três técnicos a quando do exame de provas declarações levianas, simples momento adequado. Ocor
mando da então diretora do e evidências, tomadas como ou resmungadas ao acaso. reu, contudo, fato delituoso.

Prodasen, Regina Célia atenuantes. As circunstânci- São conseqüências de pro- Isso não pode ser esquecido
Borges. E o então presidente as que tornam mais brandas 'funda depressão e crise de nem relegado a plano secun

da Casa afirmou no seu en- eventuais punições não exclu- consciência. Em São Luís do dário.

contro com os procuradores da em as responsabilidades. O Maranhão, onde o Partido da Punir é preciso. A confis

República que sabia como ti- senador José Roberto Frente Liberal reuniu sua exe- são das razões pessoais que
nha sido o voto de cada um de Arruda, a exemplo do que fi- cutiva nacional, o senador levaram os protagonistas a

seus colegas de plenário. zera antes a servidora Regi- Antonio Carlos Magalhães admitir a responsabilidade l}o
O voto secreto é previsto na Célia Borges, expôs suas insiste em negar o fato con- ilícito, a revelar o caminho da

no texto constitucional. Ele se vísceras à visitação pjiblica. firmado por duas pessoas. violação do painel e a produ
aplica em situações específi- Desfilou razões, brandiu ar- Verdade faz bem.à políti- ção de histórias fantasiosas

cas, todas previstas na leimai- gumentos e transitou na ca. A negativa individual não para sustentar a versão men

or. O regimento interno do liturgia do crime e do peca- modifica o roteiro dessa es- tirosa pode acalmar Os clamo
Senado clarifica aquilo que do. A expiação de culpa não cabrosa história que confun- res das consciências. Mas
está disposto na Constituição. extingue, contudo, a respon- de assunto policial com tema não esconde o fato de que
Determina sua aplicação em sabilidade. político. Não houve hesita- houve um crime. E que os res
sessões de aprovação de em- A questão que remanesce ções na decisão de violar o ponsáveis devem ser punidos.

Duplicação da BR710 1
ENI VOLTOLINI

As contínuas postergações,
na continuidade das obras de

duplicaçãoBR-10 � constróem
p�ra nosso Estado o povo
càtarinense um passivo que
nenhuma autoridade pode re
cuperar. O patrimônio imenso
em vidas humanas e bens que
se perdem diariamente. Lem
bro do grandemovimento que
foi deflagrado para,exigir do
Governo Federal o início da

duplicação no trecho entre a

divisa com o Paraná .e

Florianópolis. Há sempre que
se lembrlp: ahistórica 'sessão

.

da Câmara de Vereadores de
""Íoií#iUe realizada no leito.da
Br-lOl. Funcionou como um

grito de alerta e um pedido de
socorro dos catarinenses que .

foi ouvido em todo o Brasil. O

governo ouviu e pressionado.
iniciou a duplicação do trecho
que logo �erá entregue ao trá

fego. Entregue mas não con

cluída porque em Joinville,
Garuva, Piçarras, Itajaí, Bal-

.

neário Camboriú e em vários
outrascidades que amargeiam
não foram realizadas obras de

apoio. Mas mesmo assim a

duplicação da pista de rola- fui eleito com votos do Norte longe de cumprir seu papel de
mento já influenciou positiva- e Nordeste Catarinense. Em· fator de integração e desen
mente na diminuição do nÚIDe- primeiro lugar somos todos volvimento, serve à tragédia e

ro de vítimas fatais neste tre- catarinenses e pessoas de to- a dor de nossa gente.
cho. Também melhorou o flu- das as partes do Estado se Nesta luta tivemos aprimei
xo de tráfego influenciando uniram aomovimento surgido ra vitória ontem mesmo. Tive

positivamente o escoamento em Joinville pleiteando a du- o privilégio de acompanhar
de nossa produção e no. fluxo plicação. Aquelas pessoas que uma delegação da Amurel -

de turistas na temporada des- apuseram milhares de assina- Associação dosMunicípios da
te verão. tura no documento reivin- Região de Laguna numa audi-

Agora é, t�mpo de Santa dicatório não se perguntaram ência com Hamilton Nobre

I Catarina se mobilizar 'na de- por onde começaria a duplica- Casara, presidente do Ibama.
fesa do início imediato da du- ção. E ao saber não questio- Como um dos entraves a ime

plicação .da parte Sul, entre naram sobre o direito de nos- diata iniciação da duplicação
Florianópolis e a divisa gaú- sa região ser beneficiada pri- estão afetas às licenças
'cha. As lideranças políticas" f meiro.Í ;-"., ,

, ,,,," pr'" r
=: b:ibi�niais fomos .surpreendil

catarine_nses tem cobrado in- Em segundo lugar centé- dos com a compreensão e boa

sistentemente do governo esta nas de pessoas de nossa re- vontade daquela autoridade.
"

ação. Mas sempre esbarra- gião cruzam diariamente a Imediatamente ele expediu
mos em detalhes legais que BR-I01 em toda a sua exten- uma licença com prazo de va

podem até proceder mas não são arriscando vidas, família- lidade de um ano que permitirá
se sustentam moralmente di- res e valores. Ao defender a solução rápida para os proble
ante do custo para a socieda- conclusão da duplicação o mas ambientais, É a primeira
de catarinense causado por faço com a convicção de es- conquista e ela deve ser credi
este verdadeiro corredor da tar cumprindo commeu dever tada ao Fórum Parlamentar

morte como foi mostrado re- com Santa Catarina, com os Catarinense, no qualme incluo.
centemente em rede nacional catarinenses e também' com Mas não podemos descuidar.

pelas televisões brasileiras. minha região. Além de estar Urge vigiar e continuar a luta
.. Certamente há quem ques- atendendo minha consciência até ver concluída a duplicação.

tionará minha preocupação que se choca a cada notícia
com esta obra que cortará os de,mortes que pavimentam Eni Yoltolini é deputado fe
municípios do Sul, uma vez que. com sangue esta rodovia que deral pelo PPB

Berçário[de O o 3 an(6) 'de Segunda o Serta-feira
Hotel das 18h30min Cs 23 hora� de Segunda à Serta
Sábado e Domingcs 24horos, SomB1te cem reserJo

enha nos fazer uma visita

Vagàs limitadas
Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1065

em frente Auto Êletro Canoinhas

Angelical Shop.
Revendedora exclusiva'

Angel
Instalada em Canoinhas há 6 anos
Vende seu estoque e instalações.\

In1teressados entrar em contato na

Angelical Shop.
Rua Francisco de' Paula Pereira,- 526.

Fone: (47) 622·3415

Correio do Norte
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FUNCIONALISMO

se·deve criar fundo

para treinar servidor
FLORIANÓPOLIS - O concursos públicos. ações

.

contínuas de

governo do Estado vai enca- O fundo pretende financi- profissionalização e valoriza
minhar à Assembléia ar até a criação de um curso

" ção dos cerca de 100 mil ser

Legislativa, nos próximos dias, superior deAdministração Pá- vidores públicos. do Estado.

projeto,que prevê a criação de blica, em convênio com aEsag Atualmente são aplicados no
um Fundo para Capacitação e a Udesc. O anteprojeto do setor de formação apenas R$

• dos Servidores (Fucase). Com fundo foi apresentado ao go- 4,8 mil por ano, oriundos, na
a receita estimada em quase vernador Esperidião Amin maior parte, do Fundo de
R$ 1 milhão por ano, proveni- (PPB) pelo secretário de Ad- Amparo .ao Trabalhador.
ente de desconto sobre os sa- ministração, Celestino Secco, Além do curso superior, o Es-'

.

'lários nos casos de faltas e sus- obteve reservas da secretaria tado deve ampliar o ensino à

pensões, da cobrança de taxa daFazenda, e voltará a ser dis- distância (telessalas) para ser
de administração das fmancei- cutido entre Secco e Amin. Na vidores que queiram concluir
ras que executam empréstimos exposição do motivos aogo- o ensino fundamental emédio
através da folha de pagamen- vernador, o secretário argu- e incentivar a pós-graduação'
to e da taxa de inscrição de menta que há necessidade de em gestão pública.

Juventude do Pl»B do
norte ganha espaço

Com a eleição de Fernando
Fernandes Luis, o município

•1 de Itaiópolis ficou com a.pre
sidência da estadual da Juven
tude Progressista do PPB .

RegiãoNorte elegeu aindaEl
tonVoltolini, de Joinville, para
a vice presidência. A conven
çãe estadual foi realizada, na
cidade de Joaçaba e elegeu a

nova executiva que irá dirigir
a Juventude Progressista nos

-

próximos 2 anos, garantindo o
- fortalecimento do PPB na sua

base e consolidando a impor
tância deste departamento.

A Convenção foi marcada
por um clima tenso devido à
existência de duas chapas con
correntes,mas apósrnuitacon
versa e com o auxilio do depu-

tado Eni Voltolini, chegou-se a
uma chapa de consenso que
garantiu a representatividade
de todas as regiões do Estado
e marcou uma renovação com
pleta do comando da Juventu
de Progressista, presidida até
então por Vitor Santos.

O evento contou com apre
sçnça de vários líderes parti
dários, dos deputados Eni

Voltolini, Hugo Bieh1 e Reno
Caramori e teve como anfitrião
o Prefeito Armínio Hk-óNeto .

A nova executiva assume

com a responsabilidade de in

tegrar as várias ações da Ju
ventude Progressista pelo Es
tado e estabelecer bandeiras
afmadas com os interesses dos

jovens e coerentes com a ide-
.

ologiapartidária.'

Correio do Norte

PREFEITURA MUNICIPAL
" .

DE TRES BARRAS

Relaçãó do Novo Diretório Estadual

Presidente - Fernando Fernandes Luiz; 1 ° Vice-Presidente
- DalvaniaCardoso; 2°Vice-Presidente - Elton Voltolini; Se
cretário-Geral-André Callai; 1° Secretário - Jaison Boeing;
2° Secretário - Jair Alberto; Tesoureiro-Geral - Onear

Seccato; 1° Tesoureiro - Ivo Alberto Dickmann; 2° Tesou
reiro - Adriano Rotta; Procurador Jurídico - Luciano Ostins;
Diretor de Imprensa - Krismar

Administração 2000/2003

No Dia do. Trabalho queremos

agradecer e parabenizar todos
os funcionários desta

municipalidadepelo empenho
e compromisso de fazer de
nosso município gerador

r

qualidade de vida é missão de
, ,ç

todos. Queremosfelicitar
também a cada cidadão de
nossa comunidade. Da mãe

mais humilde ao alto executivo
-,

da empresa que fazem de Três
Barras uma cidade onde nos

orgulha construire viver.
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ACONTECIMENTOS

PMDB fará encontro
regional em Canoinhas

'\
. CANOINHAS - Persona-

lidades como o senadorCasildo
Maldaner e o prefeito de

Joinville, Luiz Henrique da

Silveira, além de deputados fe
derais, estaduais, prefeitos e ve
readores doPlanaltoNorte par
ticiparão doencontro regional do
PMDB, em Canoinhas, que
acontece no sábado, dia 28, às
19 horas, no clube Laffayett.
De acordo com o coordenador

regional do PMDB do Planal-

to Norte, Neuzildo Borba

Fernandes, o encontro serve de
ação preparatória para as elei�
ções do próximo ano.

"A força IS", como foi ba
tizada, que é a comitiva de po
líticos do PMDB, está visitan
do cidades-pólo do estado em
busca de definições li apoio
para o lançamento da candida
tura de Luiz Henrique da
Silveira ao governo de Se. A
comitiva não é integrada pelo

ex-governador Paulo Afonso

Vieira, mas segundo o coorde

nador Neuzildo Borba

Fernandes, o ex-governador,
que deve concorrer a uma vaga
de deputado federal, faz parte
do time que tentará levar o pre
feito de Joinville ao Palácio
Santa Catarina. "Paulo Afon
so enfrenta resistência de uma

ala, que são geradas por pro
blemas pessoais, mas ele está

conosco", relata.

Secretário de Bela Vista do
Toldo é o novo coordenador do
Forum Planalto Norte Limpo
BELA VISTA - o secre

tário de Agricultura de Bela
Vista do Toldo,' Luiz César .

Vailate, foi escolhido para subs
tituir o coordenador do Consór
cioQuiriri, MagnoBollmann, na
presidência doFórumRegional

. de Secretários dos municípios
que integram o programa Pla
nalto Norte Limpo. A escolha.
aconteceu em reunião na tar

dede segunda-feira emMafra.
O principal assunto da reu

nião que reuniu lSsecretários

municipais de agricultura, foi
a escolha de uma estratégia
para a coleta das embalagens
de agrotóxicos, que serão ar

mazenadas no galpão em

Mafra e depois repassadas à
uma indústria paulista de
reciclagem.

Como a legislação obriga
os postos de revenda de

agrotóxicos a se responsabili-
.

zarem pelo destino correto das

embalagens, ficou estabeleci
do que os agricultores levarão
o material aos revendedores e

cada Prefeitura dos municípi
os envolvidos no Planalto Nor-

.

te Limpo encarrega-se de

transportar as embalagens até
Mafra. Somente serão aceitas

embalagens que passarem
pela tríplice lavagem.

A unidade de recebimento
de embalagens tóxicas, em

Deputado Voltolini
tenta reabertura dos

postos do Ibama
Voltolini e determinou estudos
para avaliar as causas do fe-

.

chamento do Posto, relatando
s
inclusive }lue! em 'outra unida
de da Federação, um posto
que havia sido fechado foi re
aberto após reavaliação das
causas que determinaram seu

fechamento.
O deputado Eni Voltolini

está confiante que aquele pos
to volte a funcionar brevemen
te e manterá ainda neste mês

encontro com o Ministro do
Meio Ambiente, deputado
Sarney Filho, quando nova

mente tratará de diversos as

suntos ligados ao meio-ambi
ente de interesse do Estado de
Santa Catarina inclusive. '.

BRASILIA - O deputado comprova sua necessidade ou
Eni Voltolini foi recebido na equivoco no proposta de fe

manhã dehoje em audiência chamento.

pelo diretor !Í� Gestão dos R�- :i �ni yoltolini esçlar9cel} ao
cursos Adlninistrativos do ,diretor Ronaldo-Braga que o

IBAMA e presidente em Estado de Santa Catarina dis

exercício, Sr. Ronaldo Braga, põe de. duas grandes regiões
quando tratou do Posto de de reflorestamento: O Planal

romunicípio e entregar as em- -Controle e Fiscalização de, to Norte e o Planalto Serrano
balagens de agrotóxico na um- Três Barras. e que a transferência das ati
dade de Mafra, há duas sema- . O parlamentar catarinense vidades do posto de Três Bar
na. "É natural; já que o pro- foi informado que o processo ras, para Caçador, distante
grama Planalto Norte Limpo de reorganização administra- cerca de 200 quilômetros, está
nasceu em Bela Vista do Tol- . tiva daquela autarquia foi rea- . causando sérios transtornos
do"" afirma o novo coorde-

lizado de forma descentraliza- para a indústria moveleira e
nador do fórum que diz ter'

, da pelas unidades estaduais do madeira, uma dos pilares da
esperança que os'outros mu- .

mAMA e que eventualmen- economia do planalto norte.
nieípios comecem logo a re-

.

te o fechamento de algum pos- O diretor domAMA mos
colher as embalagens. to de fiscalização pode e vem trou-se sensibilizado com os

�------------�---���----�-��--c-I:�-����à�����������ovida e Paraíso
'P���./

o Magno Bolmann e Vaílate: cooperação
Mafra, inaugurada este ano, já
recebe material de Mafra � de

Bela Vista do Toldo. Uma es

cala'de' recebimento para os

demaismunicípios está sendo
elaborada. A estimativa é de

que os 15 municípios do Pla
nalto Norte tenham cerca de
120 toneladas de material ar

mazenado a espera da coleta.
BelaVista, porém foi o primei-

. J

Na Temperados Catarinel'Íse você
(

encontra toda linha para pintura em telas
I » •••••••••.•• �••..•••••• III�•••••••• BI ..... !II••••••••••••••••••••••••••••• -«

Rua Feli e Schimidt, 129· Fone 47 622·1544
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-

AÇAO

vão abrir no sábado

para vacinar idosos
CANOINHAS - Come

,çou em todo o Brasil a Cam

panhaNacional de Vacinação
Ido Idoso, que em Santa
'Catarina tem a meta de imu

\nizar 384mil pessoas com ida-

',de acima de 60 anos. Com a

imunização contra a gripe
influenza, a intenção é reduzir

os casos de internações por.
'doenças respiratórias durante

-

�o inverno entre a' população
�mais velha.

A expectativa está basea

da em dados comparativos dos
últimos anos, com o registro de
um decréscimo no número de
idosos doentes. No ano pas
sado, o número de internações
por doenças respiratórias em

eessoas com mais de 60 anos

�ffiminuiu 18% no Brasil em

�eIação a 1999.

:_ Na abrangência da 16a

Regional de Saúde, que inte-

;�"�a 9 municípios .
a: meta é

:�vacinar 14.163 idosos até o

:çíia 4 de maio, quando se en-
.

iperra a campanha. Somente
. �lll Canoinhas deverão rece-
..:o' .

Ser a imunização 3.505 pes-
;soas. De acordo 'com a enfer

�ineira responsável pelo setor

�e imunização no município.
IblandaSilveira, no sábado, dia
K

f8 , todos os postos de saúde

'�e Canoinhas, além da Clíni

;c,a da Mulher e da Criança, no
:�entro da cidade, permanece
t:ao abertos para- aplicar a va-

Rina nos idosos.
.

"'_ I

Em Bela Vista do Toldo, a
secretariamunicipal de saúde
comandou programação nas

escolas e nos postos de saúde
do interior. Hoje, Sexta-feira
acontece a vacinação das 8 às
10 horas no posto de saúde de
Rio da Areia de Cima e das
lOh30min às 12 horas no pos
to de saúde de Arroio Fundo.
Amanhã a vacinação aconte

ce na unidade de saúde
_

do
centro de Bela Vista, de acor
do com a secretária de Saúde
do município, Carla Roberta
Ludka.

Em Três Barras; segundo
o responsável pela campanha,
enfermeira Solange de Souza,
quatro postos de saúde estão
fazendo a vacinação: no Caie
(das 7 às 19 horas) central (7
às 19 horas), Campininha (das
8 às 15 horas) e São João dos
Cavalheiros (das 9 às 16 ho

ras). A meta, segundo a en
fermeira, é vacinar 1.057 ido
sos. No dia 28, Sábado, a imu
nização acontece em todos os

postos mais nó Km 6, na As

sociação dos Aposentados, no
centro comunitário da Cohab
Vila Nova, na EEB Colombo
Machado Salles e na igreja
Santo Antônio, no distrito de
São Cristóvão, das 8 às 17
horas. Nos municípios' de
Irineópolis e Major Vieira há

vacinação em todos os posto
de saúde, segundo dados das

prefeituras.

A gripe é uma doençaI

infecto-contagiosa causadapor
vários tipos de vírus e transmi
tida pelas vias aéreas. Se não
for devidamente prevenida ou
tratada, pode levar à morte de

pessoas de alto risco. A forma
de prevenção mais eficaz é a

vacinação. No caso da imuni

zação contra a gripe influenza,
a proteção vale por um ano,

mas somente começa a ter

efeito após 15 dias da aplica-I

ção, tempo necessário para

que os anticorpos iniciem o tra

balho de defesa do organismo.
Todas as pessoas com idade

acima de 60 anos devem pro
curar os postos de saúde para

.

tomar a dose da vacina con

tra a gripe. Até mesmo aque
las portadoras de de asma gra
ve, doenças metabólicas crô

nicas (inclusive a diabetes

mellitus), disfunção renal, por
tadores do HIV ou outro esta

do associado à imunossupres
são.

OURO VERDE

SOM E PROPAGANDA

Prefeitura Ieva saúde
bucal para escolas

BELA VISTA -

'

A Se
cretaria de Educação de Bela
Vista do Toldo, em conjunto
com a secretaria de Saúde,
iniciou na última semana o

pro�ama "Sorria Bela Vista",
qué tem por objetivo levar

orientações e atendimento

odontológico para alunos da
rede municipal de ensino.

Seiscentos e sessenta alu
nos de treze escolas recebe
rão palestras sobre higiene
bucal e aplicação de flúor,
além de atendimento

odontológico. O dentista, es
pecialista em tratamento de

crianças, Edegeferson
Meister, comanda o progra-

ma e é auxiliado pela tam
bém dentista Ticiane
Blosfeld.

O secretário de Educação
de Bela Vista, professor
AdilsonPoloninski, viajou nes
sa segunda-feira para São
Bento do Sul onde manteve

contato com a empresa Kondor

para con�eguir a doação de
escovas dentais que serão dis
tribuídas para os estudantes.

Ameta, segundoPoloniski,
é reduzir o número de cáries.
Para o prefeito Pedro Tyska,
um dos grandes incentivadores
do programa, são ações como
essa que vãogarantir o desen
volvimento domunicípio.'[1 Secretário Adilson Poloniski

Proibida venda de fortificantes
Biotônico Fontoura, Sadol e mais 18 produtos têm álcool

,.

o presidente da Agência
Nacional de Vigilância Sanitá
ria (Anvisa), Gonzalo Vecina

Neto, decidiu proibir a fabri
cação e à venda do Biotônico
Fontoura, do Sadol e de mais
18 fortificantes que têm álco-
01 entre seus componentes. A
proibição não atinge os lotes

gue já estão no mercado, que
poderão ser vendidos até o fim
dos estoques. Mas as empre
sas estão proibidas de produ
zir novos lotes.

.

,. A idéia de Vecina é impe
dir que crianças sejam expos
,tas ao uso de álcool entre ou

tros itens, em circulação no

mercado. Se quiserem conti
nuar usando as marcas, os fa
bricantes terão que elaborar

.

novas fórmulas, livres de qual
quer quantidade.de álcool. As
empresas terão prazo de 60
dias para informar à agência
a disposição de- criar novas

fórmulas.
De.acordo com técnicos da

agência, o álcool não é com

ponente fundamental desses

produtos, que,são largamente
consumidos principalmente
pela população de baixa ren

da, 'e poderia ser excluído. Os

fabricantes e comerciantes que
não cumprirem as regras esta-

lar
Rua Major Vieira, 423
Te" (47) 622 ...2528

FUJIFIL�

rão sujeitos a multas que vão
de R$ 2mil a R$ 20_Q.mil.
A decisão de proibir a ven

da doBiotônico e doSadol faz
parte do programa de revisão

.

de todos osmedicamentos sus-
•

mercado ou restringir o uso de
mais de 80 medicamentos.

.

A agência também proibiu
o uso do AAS infantil por cri

anças e adolescentes, sem re

ceita médica. O uso do AAS
peitos de provocar danos à saü- por pacientes gripados pode
de ou de serem inúteis. Só neste causar convulsões e outras

momento, a agência examina graves complicações na saúde
a possibilidade de retirar do do paciente.

Brasil produzirá
\

medicamentos

genéricos para Aids
ACristáliaProdutosQuími

cos e Farmacêuticos inaugurou
hoje uma nova fábrica em
Itapira, no interior de São Pau
lo, que vai produzir quatro me
dicamentos genéricos anti
retrovirais. Os remédios; que
integram os 12 medicamentos
que compõem o coquetel anti-

vírus HIV, serão vendidos ao

governo brasileiro com 40% de

desconto. O presidente da em

presa, Ogarim Pacheco, disse
que a nova fábrica trará um

.

aumento de 5 a 6% no

faturamento anualem2001. No
ano passado, a Cristália teve

receita de US$ 115 milhões.

Wisnievski & !carduelli

Rua Paul� Pereira, 1028
Fones: (47.) 622-3980/4499

CRIATIVA
AVIAMENTOS
Temos barbantes crú e colorido,

fios pI bordados, crochê e

lã pI confecção de blusas

e enxoval de bebê.
Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner

Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
CEP - 89.460-000 Oanolnhas- SC
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EDUCAÇAO

Prefeitura vai implantar Bolsa-'Escola!
BELA VISTA - Com o

objetivo de garantir o acesso

e a permanência de suas cri

anças e adolescentes na es

cola,'a prefeitura de Bela Vis
ta do Toldo vai implantar o
programa Bolsa-Escola no

município. O convênio cOlIJo
Fundo Nacional de Educaçao
(FNDE) será assinado nos

próximos dias. De acordo
com o secretário de Educa

ção do município, professor
Adilson Poloniski, 190 famí
lias serão beneficiadas em

Bela Vista.
O programa Bolsa-Escola

garante o repasse de R$ 15,00
para cada filho de 6 a 15 anos

que a família mantém na es

cola. Cada família terá direito
ao repasse para o número
máximo de três filhos. Para
receber o dinheiro, a criança
tem que estar regularmente
matriculada e ter 85% de fre

qüência. Os pais recebem Um

cartãomagnético e no final de
cadamês pode retirar o dinhei
ro nas agências da Caixa Eco
nômica Federal ou nas casas

lotéricas.
O critério para a escolha

das fanulias que receberão o

benefício será a renda per
capita. "Quanto menor for a
renda terá mais chances de
ser selecionada", garante
Poloniski. De acordo com as

regras do programa a renda
máxima para que cada famí
lia participe do Bolsa Escola
é de R$ 90,00 por 'cadamem
bro. A secretaria de educa

ção já começa a fazer a di

vulgar o programa nas' esco

las com o objetivo de fazer
as inscrições.

Une participa do programa
Universidade Solídáría

CANOINHAS � A Uni
versidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas e

Caçador, participa do.progra
ma Universidade Solidária

(Unisol), em nível federal, de
10 a 30 de julho. Dez alunos,
metade de cada campus, vão
trabalhar nomunicípio de Re
generação, no Piauí. Na ter

ça-feira, 24 de abril, a coor

denadora de Extensão e Cul
tura da UnC de Caçador, pro
fessora Ilze Chiarello, viajou
para o Piauí onde manterá

contato com membros da ad
ministração daquele município
para levantamento de dados.

A partir desses dados so

bre o perfil domunicípio é que
serão escolhidos os acadêmi
cos que irão participar do pro
grama. "Já temos algum; cri
térios de escolha definidos, o
aluno tem que ter disponibili
dade, não pode apresentar do
enças alérgicas ou outro pro
blema de saúde e no caso de
mulher não pode estar grávi
da", explica a, professora.

Ilze Chiarello permanece
em Regeneração até o dia 27.
Na volta, de posse dos dados,
definirá em reunião a com a

coordenadora de Extensão e

Cultura de Canoinhas, profes
sora Célia Pereira Gomes, a

participação dos acadêmicos,
que passarão por�urso de

capacitação de 40 horas mi
nistrado pelo "Universidade
Solidária", em Canoinhas na

,

segunda semana de maio.

Segundo a professora Ilze,
os municípios que recebem o

programa da Unisol são esco

.lhidos pelo baixo Índice de
Desenvolvimento Humano

(rDH) registrado. O rDH é
definido com base em dados
de- acesso a serviços de edu

cação, saúde, saneamento bá-
. sico e outros. Os alunos que
participam são treinados para
levar o conhecimento de mé
todos que proporcionem uma

melhorqualidade de vida para
os habitantes domunicípio es

colhido. Omunicípio de Rege
neração tem 18 mil habitantes.

TRT mais perto da população
Numa iniciativa pioneira, o

TRT/SC vem desenvolvendo
um programa supervisionado
de visita às suas instalações.
Periodicamente, acadêmicos
do curso de Direito, em cum

primento à disciplina de Práti
ca Forense, comparecem aos

órgãos do Poder, Judiciário

acompanhados dos respectivos
coordenadores, a fim de assis
tir às sessões de julgamento e

conhecer as instalações e a

estrutura do Tribunal.
O objetivo do projeto é pro

piciar atendimento especializa
do a esses estudantes, em lo
cal adequado, onde são ofere- .

cidas palestras, abordando te

mas como a estrutura e a juris
dição do TRT/SC, sua compo
sição, noções sobre tramitação
processual, estrutura da área

judiciária, além de informações
sobre o sistema online e instru

ções sobre como acessar cor

retamente a homepage do Tri
bunal na Internet. Os visitan
tes também são acompanhados
às sessões de julgamento:

Oprojeto, desenvolvido sob

a coordenação de servidores
da 'casa, em parceria com o

setor de treinamento, já aten

deu, desde 1998, a aproxima
damente 500 alunos e profes
sores da área do Direito.

Recentemente, a presiden-.
te do TRT/SC, juíza Lília
Leonor Abreu, encaminhou
ofício aos coordenadores dos
cursos de Direito do Estado
informando que, no caso de
haver jnteresse, as visitas dos
estudantes à sede do Regional
poderão ter acompanhamento
especializado. Bú"scando
agilizar o procedimento, tam
bém informou sobre a possibi
lidade de as visitas serem pre
viamente agendadas junto ao

Gabinete da Presidência -

Gapre, através do e-mail

gapre@trtI2.gov.br., ou, ainda,
pelo fax xx (48) 222-3039.

EmCanoinhas, o coordena
dor do curso deDireito daUni
versidade do Contestado
(UnC), Salvador deMaioNeto
diz quejáenviou correspondên
cia solicitando a implantação
do projeto nomunicípio.

!

1° DE MAIO
�6te dia/ édecb:e� a

ll-oeê bJcabalAad<PJC.,

��bne?�'

rnaM�:r�O/fo"

Norma P.

Pereira
Vereadora

Inscrições
para
bolsas ,de

•

pesquisa
CANOINHAS - A Univer

sidade do Contestado (UnC) -

campus Canoinhas, abriu inseri
'ções para bolsa de pesquisa do
artigo 170 daConstituiçãoEsta
dual. Os acadêmicos interessa
dos devem procurar a

coordenadoria de Pesquisa e

Pós-Gradução até o dia 5 de
maio. São oferecidas 19 bolsas

para 12 cursos. O critério para
seleção é o da menor renda.

De acordo com informações
da coordenadora de Pesquisa e

Pós Graduação,Maria da Salete
Sachweh, os cursos contempla
dospelabolsa são administração
de empresas, ciências contábeis,
enfermagem,engenharia flores
tal, medicina veterinária,
optometria, psicologia (Porto
União), serviço social e turismo,
com uma vaga cada. Os cursos

, de bacharelado em informática
e direito oferecem dispõem de

duas bolsas cada um, uma para
o campus de Canoinhas e outra

para a extensão de Porto União.
Já o curso de pedagogia oferece
6 bolsas, divididas entre os regi
mes especial e regular no

campus Canoinhas e no núcleo
de Porto União.

O diretor acadêmico daUnC

�anoinhas,professorArmindo
José Longhi, alerta que os aca

dêmicos que possuam qualquer
outrobenefício como bolsas, cré
dito educativo ou outros nãop0-
derão se inscrever. Os interes
sados devem procurar. a

Coordenadoria de Pesquisa e

Pós-Gradução para inscrição
portando os seguintes documen
tos: CPF, RO, comprovante de
endereço, certidão de casamen-

.

to e comprovante de renda.

Curso

prepara
monitores

BELA VISTA - De 15 a

18 de maio dois professores I;j

da rede municipal de ensino
de Bela Vista do Toldo parti
cipam da Ia etapa do cursó

.

Parâmetros Curriculares em

Ação, em São Bento do Sul.
Os dois professores serão os

monitores da secretaria de

Educação e levarão para as

escolas informações sobre a

aplicação 'da nova proposta.
curricular do Ministério da

Educação e Cultura (MEC),
que prevê uma nova forma de'
educar, aproximando o que se

ensina na sala de aula domun
do tal como ele é.

Os monitores trabalharão
com os ensinos infantil (pré
escola) e fundamental (1 a

a 8a á

série) e apreenderão novas

formas de levar para o aluno
temas como' drogas, saúde,
educação ambiental e sexua

lidade, entre outros.
,

Ultimas

vagas

para O

seqüencial
Comércio
Exterior
'CANOINHAS A

coordenadoria de Extensão e

Cultura da Universidade do
Contestado (UnC) de
Canoinhas informa que as ins- .

crições para o' curso de>"

seqüencial de Comércio Exte
rior foram prorrogada� até o

dia 4. De acordo com a coor

denadora CéliaPereira Gomes
sobram ainda nove vagas para
fechar a turma. "A procura,
tem sido bastante grande, mas
tivemos alguns atrapalhos por' .'

causa do feriado e por isso ain-"
da temos algumas vagas" diz I

Célia. Podem se inscrever to- ,

dos os que tiverem segundo
grau completo.

As aulas acontecem no

sábado, das 7h30min às 18
horas e começam no dia 12)
de maio. O seqüencialde Co-:
mércio Exterior é destinado a

administradoresde empresas,
secretários, .executivos, ven
dedores, contadores, empresá
rios, professores e estudantes.

'

Maiores informações pelo
fone 47 622 9999.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ianca eppel
ZONA AZUL

A notícia de que dentro dos próximos dias será implantada a zona

I no centro da cidade não é surpresa. O Correio do Norte, no início

ano passado, chegou a dar em primeira mão a triste informação, .

e na
\

época foi negada pelo então secretário de Obras e Planejamento
'0 Go[anowski� O prefeito-foi para o rádio desmentir a notícia. Agora
tá aí: na quarta-feira, dia 18, houve reunião na prefeitura com enti

es assistenciais. Para conseguir o apoio para a implantação da Zona

ui, o prefeito prometeu que 50% dos recursos arrecadados seriam
I

stinados para as entidades. Porém, a população não recebeu bem o

i "estacionamento pago", é uma medida impopular, que vai desgas-
r ainda mais a imagem da administração municipal. Mas até aí"
do bem, neste ano não tem eleição; Resta saber se a ação é necessária

I prÓ' que os 50% restantes Idos recursos serão destinados.' Os
noinhenses já enfrentam, um trânsito de dar dó, ruas esburacadas e

ifas. Agora terão que pagarpara estacionar: É o preço do progresso ou

rá mais uma 'indústria de multas ? Há que se pensar...

ENQUANTO ISSO EXCESSOS
Nas sessões daCâmara onde deveriam ser discutidos este As adjetivas sessões

outros assuntos de interesse coletivo, sobram o "chatésimos" virarammotivo depiadi-
Clepoimentos de vereadores "extremamente contentes" com tudo. nha entre os costumeiros

uem assiste as sessões imagina que nada há que se fazer em assistentes. Na última

ano�as. Tudo está sendo feito. Parece reuniãode AA (com' quando Kohler foi falar
do respeito que tenhopor esses grupos) onde cada um relata sobre a secretaria deDe

sua experiência pessoal. É um tal de parabenizar o secretário senvolvimento, até entre

disso e daquele outro, o prefeito, os próprios vereadores, por assessores daadministra-

quela patrolada, por aquela resposta ao requerimento, pelo çãomunicipal se ouvia:
afézinho oferecido na visita. Parece que ao realizar obras, res- "eu também quero ser

:ponder indicações ou requerimentos, a administraçãomunicipal secretário para receber

não está fazendo apenas a sua obrigação, já que arrecada prá inúmeros elogios aqui !la
isso. Tudo bem, concordo que só criticar não resolve, mas dis- câmara". Oh, que sauda

cutir, debater, procurar soluções faz parte. Parceria, união, não de de outrora, quando os
queremdizer omissão. campos talvez não fos

sem tão verdes, quando
.
as ruas não eram tão lim

E os campeões do elogio são os vereadores Vadeco Kochan pas, quando as estradas

PMDB) e EdmilsonWerka(PSDB), que não há sessão onde do interior ainda não

i,llão usem omicrofone para dar os seus depoimentos pessoais eram revestidas por as

obre Q "excelente trabalho desenvolvido nas estradas do inte- falto e quando alguns no
ior", que até está sendo feito sim, mas esse é o caminho natu- bre representantes do

ral, nãohánada de.extraerdiaárie niSSG, é-o-que.todos espera-c-.povo aindanão eramrní-
mos que continue acontecendo, foram eleitos prá isso, opes !

-

CAMPEOES

estados Áaua Verde
Rua Caetano Costa, 168
Fone (47) 622·5216
Cei (47) 9105·1542

A Secretaria de Estado da Saúde
16a CoordenadoriaRegional de Saúde

parabeniza os trabalhadores
Temos imenso orgulho de ter contribuído com trabalho e

dediçação para que nossos trabalhadores do campo e da
cidade tenham mais saúde para comemorar com

alegria o Dia do Trabalhador

" -

Filé. de Peixe-Camarão - Lula-Polvo·

h Lagosta-Marisco-Ova-Salmão - Congrio
Linguado - Peixes e Camarão

Empanados-Casq�inha - Peixe Recheado

Parabéns Trabalhador
I'

! o convívio diário com o trabalhador, nos dá a

dimensão de quanto precisam de nossa ajuda.
É preciso que todos façamos a nossa parte, para que
possamos minorar um pouco o sofrimento de nossos

semelhantes. Principalmente DOS'SOS governantes, em todos os

níveis, que somente conseguem galgar O- poder por obra e graça
.

dessa gente humilde e destituída, até mesmo das necessidades
básicas para sobreviver com dignidade.

Aos trabalhadores de Canoinhas e região, o nosso

abraço e o nosso respeito.

Coletivo Sa.nta Cruz

-

FALTA DE UNIAO
Hoje, caro amigo leitor, vou tecer algumas con

siderações sobre o papel da imprensa, especialmen
te 'sobre a fala de entrosamento da imprensa
canoinhense. Aqui não se entende que os que atuam

nos diferentes veículos de comunicação, especial
mente nos jornais, são concorrentes. Aqui são ini
migos. Muito diferente do que deveria ser. A con

corrência é saudável, a picuinha, a briguinha, a puxa
da de tapete é irrisória, menor! Mas assim se segue.
São notas todas as semanas espezinhando, menos
prezando trabalho dos' colegas.

Como leitora fico enojada, como jornalista fico

triste. Fico triste, por exemplo, se ouço que um ve

reador criticar a imprensa; Não gosto nenhum pou---..._

co de ver que o meu colega (se não é ele o atacado)
está lá espumando de felicidade. É sempre um jo
gando contra o outro, anunciando supostos proces
sos que não existem a não ser na vontade do concor

rente. Cada vez que acontece isso, não é o meu con

corrente que apanha, é a imprensa canoinhense que
se vê podada, obstruída.

Aqui falo da imprensa (tem gente que pensa que

porque escreve um monte de recadinhos, é impren
sa). Imagine se fosse unida, teria mais força, e olha

-

que não seria difícil, basta que todos pratiquemos a

verdade e a informação. O sol nasceu para todos.

BONS TEMPOS
Lembro-me quando trabalhava no jornal O Esta

do do Paraná, sucursal de Ponta Grossa. Pessoal da
Gazeta do Povo, meus amigos, muito me ajudaram e

a recíproca era verdade. Quantas vezes fiz a minha

matéria e a do meu colega que não podia estar em

dois lugares no mesmo tempo, assim como eu. Tro

cávamos, apesar de concorrentes, as informações,
trocávamos fotografias e assim todos garantiam seu

pão. É claro que na hora do furo, era cada um por si.
Mas era algo gostoso, saudável. Havia cumplicida
de. Podíamos assim, no final de semana, tomar uma

cervejinha e dar boas risadas das mancadas, das ga
fes, trocar impressões sobre os assuntos. Sinto fal
ta disso. Me enerva saber que estou sempre no olho
do furacão. Quem sabe muda? É prá pensar.

,EM

SEGREDO
Bombapela frente! Vi

zinhos da praça Lauro
Müllerjá estão desconfia
dos que o histórico local
vai virar, namelhor das hi
póteses, um fétido terminal
rodoviário urbano. Éclaro

.

que isso não se discute na

Câmara, é a síndrome do
Ricúpero.

PREOCUPA
Partidos políticos de

vem sentar e conversar

sobre a representativide
política da região. Até o

momento se tem como

pré-candidatos: omédico
Antônio Aguiar (PFL),
Mauro Mariani (PMDB),
Saliba (PPB), Edmar
Padilha (PPB?) eRoberto
Basílio (PPS), além de
mais um do PT que ainda
não foi definido. Todos á

,

busca de votos na região.
Sabe quantos vão se ele

ger? infelizmentenenhum!
Aí sim tem que se experi
mentar a tal ''união'' prega
da pelaCâmara.]

ELES TÊM
EM COMUM
o que será que os sena

dores Jáder Barbalho

(PMDB),. ACM (PFL) e

ArrudaCPsDB) têm em co

mum com o traficante
Femandinho Beira-Mar ?

Quase tudo, só que o último
é vítima do país dirigido pe
los outros três ( só três???).

:·e·" ;�D""'···"···0,······........·,0·,,d-.,'j®;-"'�,,'-.:.'�:" .... ';._:, .:"�:"�':"'�:' _,'

D'L1:,.,.� .y1: ....:C··.·-"t����i"c:A.�f(,!L:i..'"J; l;���' ,;&:_�.�.�
I

8IPAT' (SeDl:ana Interna de Prevenção'
'de- Acide:ntes de Trabalho)

/

Semana '( 17'�' de 2S' 'li,28 de :libiíl. hQr�rlo 4Jls, 9;00 às lQ:OO horas foi realizada: .a la
S\i!miúta,:lntenut;de:RfÇVÇlJ�Q d�'Âcidentes d� Trabàlho_
Ó Pi.r�or ��Dli>reSil $.1'. 'G�pésiº de·MouraMuzel Filho fez a aõe.rtura ofi.cial da 'SIPA'i'
:. Dia: '( �3 ).Q ,ttxmjea .em S�an'Ça· Jorge Caetanó Pereira: abordou ,Os seguintes
t� : <> qu� é.SIPAT" Ato lfiSegrifo� .Condições lfl�$. tíQ ambíerite de trabalho, .

O -que.;é cm'A" Prevênçãó;deAc�.�t)t�$
• Di� '( 24_) O Sarg. ,Atisteu Cavalhe:�o '( Cotpo de, llpmbe!ros .� • ab91'd.Qu o segt,linte'

temá;: .'NQ�ões<Bási(lâS dê Prim,�itos 'SQGQtrQs I

• I)Ía '( 2'5 ) .As Oms, e�la Sefuntdt Fuck e Cristiane Buehmamm .abordaram o

-seguinte t'ema; o 'Çl\le'�·lllili,do .

• ])iã. ( 2,6 ) Qt ·.W3�(ir Pelà�Q �bQrdQU Q t�ma; : Doenças Sexualmente
'Transmissiv;eis

.' '. .'

• ))ia ,( 7J7) Atrav�s dQ (N'aps) N(icleo de AIi<>Ío PSicoiOSóCial fói 'proferida á seguinte·
pJ{e$tr,�: .$tress1,Al�li$mó 'éOtogas
" \ .

Diª ( Z.S) sâbado os .St's. Luis CláUdlQ 'C�rVidho � Metoi RQ.dtigues <te Oliveira aborclaram
os $�gUil1tes tetJlaS: () roei!) A-qJbiente e V�ê� Segurança em Eletncidadé

F,in�izand'Q foi r�a :utna gincana, J()gos e foi .ofetooidú um �lm�o de

®ºff4t�o �treimcionáriQs e empregadór .

Andersen Dodseté Rutbés
Luis Clãudlo Ca,tVàl1'lo
Jll�saraMªchado
SªngTo Rocha .
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FESTA EM IRINEÓPOLIS - 6 DE MAIO

Continuam em ritmoace- de", de cidades vizinhas moço com comidas típi
lerado os preparativos confirmaram presença no cas, churrasco, galinhas
pára a grande festa religi- evento. O programa pre- assadas e outras iguarias
asa, dia 6 de maio, em vê, desfile de cavaleiros da cozinha ucraniana. A
Irineópolis, promovida pela Avenida 22 de julho, festa terá animação do

I

pela diretoria do Lar dos à partir das 10 horas, com Grupo Musical 2001 e ª
Idosos Sant'Ana. Teresa recepção aos participan- apresentaçãoespecial do
.Rocha, presidentedaen- tes e benção no local da Grupo Folclórico
tidade, informou quevári- festa às 10h30m. Em se- Ucraniano "Zoris", de
os grupos da "Melhor Ida- guida, Missa Solene e al- Porto União.

MAJOR VIEIRA GANHA CASA FAMILIAR RURAL

Fruto de um trabalho em jor Vieira. A incumbência dores Hu rais de' Major
parceria com o secreta- de escolher o município Vieira: O presidente da
rio estadual da agricultu- onde esta Casa seria Fetaesc, disse que o ter
ra, Odacir Zonta, o pre- instalada, Sobzack pas- rena para a construção
sidente da Fetaesc, . sou para a Astramate, da "escola", será doado
Maurício Sobzack, aca- entidade que congrega pelo prefeitura, "e já te
ba de conseguir do Go- 14 sindicatos de traba-· mos a palavra do prefei
vemo Federal, recursos Ihadores rurais da região to Orfldo Severgnini. Já é>
no valor de R$ 183 mil a da erva mate (Planalto convênio, será assinado
fundo perdido, destina- Norte), e dirigida por pelo Governador Espe
dos. à implantação de Jucelino Wochijcie- ridião Amin em sua pró
uma Casa Familiar Ru- chovski, presidente do xirna visita à região", in
ral no município de Ma- Sindicato dos Trabalha- formou.

CANDIDATOS
Pré-candidato à presiden- com o presidente do PDT,
te da República, o gover- Leonel' Brizola. O
nador mineiro Itamar pedetista esteve no Palá
Franco, afirmou semana cio da Liberdade para
passada, que aceitaria . defender a aliança entre
ser o candidato a vice Itamar Franco e Ciro Go
numa coligação entre par- mes. O governador não
tidos da esquerda. "Não descartou a possibllldade
tenhocompulsãóporca- de abrir mão da

beça-de-chapa", disse candidatura em favor de
ele. A declaração foi feita Ciro Gomes.

logo depois de encontro - Itamar argumentou que

a união das esquerdas
será fundamental par:a
enfrentar o candidato in
dicado pelo Palácio do
Planalto. "Separados (os
partidos de oposição), as
coisas serão difíceis".
Admitiu no entanto, que
não será fácil unir os, par
tidos que tendem a entrar
em disputa uns contra os
outros.

Pela ptl:ssagen doDia tio Trabalho-eu-quero < I'

felicitar a todos aqueles que tem um emprego
/

que os permite sonhar com prosperidade e

confortopara seus entes queridos. Mas quero
sobretudo me dirigir àqueles que já estão

esmorecendo de tanto bater em portas fechadas
em busca de uma.oportunidade' de oferecer seu
talento e dedicação. Como esperança digo que o

Brasil volta a registrar bons indices'de �
crescimento com conseqüente aumento da oferta

de empregos. Como compromisso quero

reafirmarminha lutapor investimentos na
qualificação de nossos trabalhadores, pela
criação deprogramas de apoio e estímulo ã

empresas que dão oportunidade aos jovens que
procuram o primeiro emprego. E ainda almejo
ver criado em Santa Catarina, para servir de
modelo ao Brasil, o Banco da Sabedoria. Nele

aqueles quejá se aposentaram mas que ao longo
da vida acumularam inestimável cabedal de
conhecimentos irão ajudar aqueles que

pretendem iniciarum novo empreendimento. No
País que sonho, a oferta de empregos sempre

será maior-que a disponibilidade de mão de obra.

Tenhamos fé em Deus e vamos
.

trabalharpara fazer, do
sonho, a realidade.
Esta luta épra valer!

Eni Voltolini

Deputado Federal
I

Marli Nassif, Secretária
de Estado do Desenvol
vimento Social e da Fa
mília, em sua recente vi
sita ao, Planalto Norte,
anunciou o Programa de
Erradicação do Trabalho
Infantil em Santa
Catarina. Com recursos

do Governo Federal em

parceria com os gover
nos do Estado e munici

pais, atende crianças de
.7 a 14 anos, que estão no
trabalho infantil. Por

exemplo, em Chapecó, o
programa já está benefi
ciando 700 crianças reti
radas das ruas, que es-

.

tavam esmolando ou ven
dendo pequenos objetos:
e que estavam se alímen
tando nos lixões.
A secretária explicou que
"essas crianças estudam
no período da manhã, e,
.à tarde, permanecem na

escola, cumprindo o pe-

Canoinhas, 27 de abril' de 2

ríodo chamado de "Jorna- da. O programa já e
da Ampliada". Cada uma funcíonando em 26 rn
delas recebe uma bolsa cípios e sendo implan
mensal de R$ 25,00 e a do em mitras 24, c

prefeitura entra com outra atendimento de' mais
bolsa de R$ 20,00 para 10 mil crianças, nesta
porporcionar esta jorna- meira etapa", contou,

EX-PREFEITO FILIA-SE NO PPS

o coordenador regional
do PPS, Antônio Reinelli;
passou à imprensa, o ro

teiro de visitas que o de

putado Jaime Duarte,
presidente estadual do

partido, fará hoje e ama

nhã em Porto União, Dis-
\ .

trito de Santa Cruz do
Timbó, Irineópolis,
Canoinhas e Bela Vista

v

do Toldo. Em Porto
União, nesta sexta-feira à

CIME ELA
Telas· Grades· Muros ·'Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CIDE éONTABILIDADE
Fone 622-1718

Rua Coronel Albu uer ue, 115

.·�l&hl�It,Mlil$mlll_".,�i�dtIí" ii�11\:II�nt(i!$,IIl\\lI«�_rmioo:a'
..lIj1!1htllA\!!jJ4!udig!illiliIlíÍ!lil$�';,tliilll1S!dê:i_m�Ib'@I'!PIP)1(lJ;

",U!ral!mt,J�IiIllill:iIl,�1J1,;'l!!flI�:wmr®1'i!llfQrli'aIlllliGi!llIifl;lllbeIGs;eCl!ultos,.

(Uln:plllis:_peflt.WJ.'(!ftq\.le/WIi<ll,�(\li

tarde, visita a sede da Duarte encontra-se

Apadaf e lideranças polí- membros do diretório
ticas e comunitárias no cal e o com o secret'
Bairro São Pedro. À noi- municipal da saúde, 1

te, reúne-se com lideran- reador Roberto Basfl
ças do Distrito de Santa Depois, manterá con
Cruz do Timbó, onde o tos com lidesanças
ex-prefeito lIário Sander Major Vieira, e à noi
'(PMDB), vai assinar ficha estará em Bela Vista
no PPS. Sábado à tarde, Toldo para formaliza
no escritório do PPS, na , comissão executiva

I

Rua CeI. Albuquerque, visória do PPS naq
em Canoinhas, Jaime município.

o trabalho dignifica
o Homem. Nesta dall

queremos prestar a
nossa homenagem a

. todos os trabalbador�
que incansavelmente
colaboram parai o

de�envolvimento
de nossa região .:

\

1f.i'�If..p_l1!!"'ilb'·dlil1l�ê:ft':0f. ..

QM_e2�er.ea·
tj_�.03fl?n_lIlllãdl!!l�(!l�
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Badalação, novidades,
I beleza e cultura...

No jantar de confraternização da Apae-
25 anos, Joana SelemeMiotto co",Angela
.Allage

A alegria de festejar 25 anos da Apae, grupo de colaboradores e diretoria

Lembrete: um lenço amarrado,
.

,

um cinto especial, a bolsa certa,
podem transformar uma roupa
neutra num acontecimento.

)

Antena - Estilo Livre

.

Clean Clothes
Lavanderia Rápi.ia Ltda.

Rua Paula Pereira, 377
Fone 622..Q204

EmCuritiba, no dia 18,
a bonita TatianaKohler,
festejoumais um níver.
Filha de Rosane e Jair
neste ano estará colando .

grau em educação física
naPUC. Nossos para
béns, Tati.

As canoinhenses Rosélis .

Crestani e Betti Budant,
'senhoras de nossa socie

dade, passando a semana
na charmosa Termas de

Jurema, no norte do

Paraná.Muito bom!

NestaQuarta-feira,
elegante Esmeralda S.
Buchmann recebeu para

,

um estiloso lanche, em
sua aprazível residência.'

Proprietária da boutique
InNova, ChicaTremI,
chegando de compras em
São São Paulo. Novida
des namoda, com aces

sórios e muito bom

gosto.

A fashion Cezanne e
�� ....-_.

,,) Amaury.Wiliczinski
curtiram final desemana
em Camboriú, Arlete e

Luiz Pereira foram os
.

anfitriões.

Quem também circulou
na orla foi Dinorah

h. ,/
Neves com Tiago'Garzo.
Bom,

/

Com exclusividade na

coleção de outono/
inverno, Loja Preferida
apresentou amoda em

Canoinhas.Bom gosto
sempre.

Na quinta-feira, dia 26,
quem aniversariou Foi
Fabiano Freitas. Bastante

cumprimentado, festejou
com familiares. Para
béns!

.; Grande charme .... Muitas mulheres de Canoinhas

I
.; Velvânia - Helmut Lang é o perfume mais caro do
mundo: custa SOO,dólares. Parece que o perfume con
centra mais do que os outros o aroma de Musc. Perfei

r

to.

.; Circulando em Canoinhas na semana que passou
Marilú eAntônio Aguiar, fromFlorianópolis. Bem
vindos.

.; Nesta semana, as bonitas Márcia aMarianeMussi, de
Curitiba,pontificando no mais novo restaurante da cida
de.

.; De Giorgio Armani, estlista italiano: o estilo está
acima damoda. Um homem ou umamulher de estilo

A lindinha Giovana Pereira, comemorou no dia jamais modificam radicalmente seu jeito de ser em
29 de abril seu 1° aniversário. Filha de Jorge e função de moda.

Denise (Burgardt)Pereira recebeu amigui-
nhos no dia 6 de abril na Associação
Procopiak. '

-

Bons modos - O que vale é a atenção. ,

.; Presente não tem que ser caro. Para quem�ão é
\

íntimo escolha coisas especiais. Cuide só de

escolhê-lo a dedo e não constranger a presenteado
com a frase .. É apenas uma lembrancinha.

.; Volta por cima-lenço de seda, camélia, bolsa de
verniz Grace Kelly.pérolas, xadrez clássicos de
outros tempos ressurgem chiquérrimo.

.; Pergunta: Blusa de Laço combina com quê?
Resposta: Pode ser usada com qualquer peças: saia

, calça e até short. Use notrabalho, nas compras, fim
.de semana .

Anotado
.; Comemora hoje aniversário a competente diretora
financeira da secretaria estadual de Saúde, a
canoinhense Iza Garzo
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Campanha do agasalho começa na

próxima segunda no município
Canoinhas fica em 1o

Dia da Família na

Escola reúne pais

CANOINHAS- Na pró
xima segunda-feira, começa
em Canoinhas a campanha do
agasalho "Inverno Amigo
2001". A iniciativa é da Pre

feitura, através da Secretaria
do Desenvolvimento Social e
da Faim1ia. Neste ano, a meta

é arrecadar 15 mil peças de

vestuário e calçados.
De acordo com a proposta

da Secretaria do Desenvolvi
mento Social e .da Família,
apresentada na última terça
feira, na próxima segunda-fei
ra começa a campanha do

agasalho "Inverno Amigo"
deste ano. A secretária

Margareth Krautler disse que
a promoção quer angariar 15
mil peças, superando amarca

anterior. Em 2000 foram ar

recadadas 12.640 peças de

roupas, atendendo 655 famíli
as pobres de Canoinhas. Tam
bém foram recebidos 150 co-
bertores.

Uma passeata para a co

leta de doações vai ser reali

zada no dia 26, percorrendo os
principais bairros da cidade.

No dia 1° de maio, quando a

FundaçãoMunicipal de Espor
tes promoverá no Estádio

Municipal uma partida de fu

tebol, o ingresso será a doa

ção de uma peça de roupa.
Diversas entidades públicas e

privadas estão apoiando a

campanha, que termina em 1°
de junho.

Outra estratégia da cam

panha é a distribuição de bo
las de futebol ou vôlei. Esco
las com mais de 500 estudan
tes recebem cinco bolas e as

que têm menos de 500 estu

dantes ganham três bolas para
posterior sorteio entre os es

tudantes que participarem da

promoção. Cada duas peças
de vestuário ou dois pares de

calçados dão direito a um nú-

mero para sorteio.

D Dona Judite ministra palestra
CANOINHAS - O Dia

Nacional da Farm1ia na Esco
la reuniupais e outros familia
res de alunos em todas as es

colas do município. A 18a

Coordenadoria Regional de
Canoinhas calcula que a ade

são foi de 60% dos pais à pro

gramação das escolas, que in
cluiu palestras, atividades es

portivas e culturais. No Cen
tro de Educação de Jovens e

Adultos (C,eja) foi realizada

uma palestra sobre a família.
A coordenadora da CRE,
Roseli Ruthes participou da

palestra.
A diretora do Ceja, Renate

Leithold, informou que as

telessalas do telecursos 2000

por serem descentralizadas da
estrutura física do Ceja, reali
zaram atividades diver
sificadas como entrevistas
com familiares e elaboração
de painéis.

Campanha do Agasalho
Inverno Amigo I 2001

Participe!

ASSISTÊNCIA

lugar em Rio Negrinho.Divul

CANOINHAS - o CTG Fronteira Catarinense deCanoinhas conquistou o primeiro lugar no 210 Rodeio
Nacional de Rio Negrinho, que aconteceu no último final de semana. O jovem Antonio Augusto Pereira

competiu com 38 ginetes na categoria laço e conquistou a primeira colocação. O patrão do CTG, José
Ademir Pereira competiu com 170 patrões e ficou em quarto. Na categoria laço individual também ficou em

quatro lugar competindo com 680 laçadores e na categoria duplas José Ademir Pereira e Eder Bael conquis
taram o 20 lugar.

Café com Filosofia

CANOINHAS - Alunos eprofessores do Colégio Realização - UnC/Canoinhas participaram na quinta
feira da semana passada do "Café com filosofia" que é um projeto que objetiva a participação livre, onde entre
um cafézinho e outro, são discutidos assuntos escolhidos pelos alunos como por exemplo: o analfabeto polí
tico, a corrupção, as organizações internacionais, etc ... e visa desenvolver o gosto pela discussão, o hábito de

ouvir, analisar e respeitar pontos de vistas diferentes, conduzindo para o aprimoramento do senso crítico

Sociedade Beneficente Operária
ConselhoDeliberativo

'

Sociedade Beneficente Operária
Fundada em 9 de abril de 1922 Isenta IR - Ato Declaratório DRF-ST n° 86170

Inscrição no Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica 83.786/0001-83

Reg. no Cons. Nac. de Serviço Social-MEC- em 02-09-53 pelo processo 17.812/53

CANpINHAS - Praça Lauro Müller, 566 - Fone 622 4405 - se

t:"..�,,,TE OfJ'L-. '
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(.?� cf- EDITAL DE CONVOCAÇÃO
"ll"
1922 ,.)f#.... ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Consoante ao que dispõe a letra "A" do Art. 32° do Estatuto Social, ficam convidados os senhores associados da Sociedade
Beneficente Operária, para a Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 30 de abril de 2001, em sua sede social, na rua

Vidal Ramos, 560, às 19 horas em primeira convocação, com a maioria dos associados e, trinta minutos após, com qualquer
número de associados presentes para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

a) Eleição de 3 membros suplentes para o Conselho Deliberativo;
b) Eleição de 5 membros efetivos e 3 suplentes para o Conselho Fiscal;
c) Eleição do Presidente de Honra;
d) Discussão, rejeição ou aprovação do balanço Anual;
e) Outros assuntos de interesse da Sociedade;
Observação 1 - As nominatas dos candidatos ao Conselho Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão ser registradas na

Secretaria da sociedade, setenta e duas horas antes das eleições, devendo os mesmos estarem presentes na Assembléia Geral
Ordinária e estarem quites com a Tesouraria. A eleição será encerrada às 20 horas.

Observação 2 - A eleição para a Diretoria Executiva será realizada pelo Conselho Deliberativo até o dia 10 de maio de

2001, sendo que as chapas concorrentes deverão ser registradas setenta e duas horas antes da eleição na Secretaria do Clube,
Nota - Tanto o Conselho Deliberativo como o Conselho Fiscal eleito, em sua primeira reunião, deverão eleger entre sí, seu

Presidente e Secretário.

Canoinhas, 09 de abril de 2001.
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REIVINDICAÇAO

Moradores querem prosseguimento
das obras 'na rua Bernardo Olsen

CANOINHAS - Mora

dores da rua Bernardo Olsen

estão em pé de guerra com a

11 prefeitura. Quere� entrar na

justiça para garantir a passa

gem pela rua que está interdi
tada desde setembro, quando
tiveram início as obras da pa

vimentação comunitária.O

secretário de Obras do muni

cípio, Adão Tadra diz que as

obras pararam porque a pre

feitura não tem os recursos

para repassar à firma Mário

Jos.é larrocheski, responsável
pelas obras.

Segundo Tadra, a empre

saMll pediu R$ 5.000,00 por
semanapara continuar execu

tando as obras. "Na verdade,
os moradores não querem

pagar e por isso a prefeitura
i terá que assumir os custos",

explica o secretário.

O morador Alcides Pires

diz que não é verdade que os

moradores não querem pagar.

Segundo Pires, no início a pre
feitura chegou a repassar o

valor que deveria ser pago por
cada um dos moradores. A

cota dele deveria ser de R$
1.030,00. "Depois o então se

cretário de Obras, Irio

Golanoski, disse que a prefei
tura não teria mais nada a ver

com o assunto que' a própria
firma faria as cobranças e '

nada se resolveu", declara
Alcides Pires.

�, O secretário de Planeja
, 'mento" é Urbanísmo; Trio

Golanoski foi procurado pela
reportagem do Correio do

I

Prefeitura diz que não tem dinheiro para repassar para empresa
Norte durante toda a sema

na, mas não atendeu, nem
retornou aos telefonemas.

O problema maior segun
do os moradores é que a rua

está interditada. As máquinas
retiraram a terra da rua para
fazer a base do calçamento e

colocar osmeio- fios. "Não há

corno chegar de carro em,

casa, os ônibus que por ali pas
savam estão tendo que desvi

ar", reclama Alcides Pires. A
rua Bernardo Olsen é linha de
ônibus para as-localidades do

parado, Taunay,Marcílio Dias
e Boa Vista.

Solução pode
demorar

O secretário de Obras,
Adão Tadra diz que a solução
é a própria prefeitura passar

, a' fazer as lajotas e o calça
mento. Segundo Tadra, a par
,tir de junho, quando deve ha
ver concurso público para
contratação de serventes, a'

prefeitura assumirá os calça
mentos iniciados. "O proble
ma é que a empresa Mário
José larrocheski pegoumuitas
ruas para fazer e agora não

dá conta, além do que o servi

ço não está saindo como de

veria, prova disso é que o tre
cho que havia sido feito na

Bernardo Olsen teve que pas
sar por "reformas"", disse o

secretário.
Realmente trecho da ave

, nida passou porreformas pois
o calçamento ficou com osci

lações.

Ajuda' da Cidasç
garante melhoria

I

de estradas
I

BELA VISTA -, A se

cretaria de Obras de Bela
Vista do Toldo está realizan
do obras na localidade de
Rio da Areia de Cima, com

, a abertura de valas para es

coamento de águas. Os tra

balhos somente estão sendo

possíveis graças a acordo
realizado com a Cidasc e

Secretaria de Agricultura
de SC, que cederam
,retroescavadeira para a

municipal�dade.

,

O prefeito Pedro Tyska
afirma que durante toda a

semana, a retro trabalha na

localidade de Rio da Areia
de Cima. "Já efetuamos ser

viços nas localidade de La

goa, Arroio Fundo e Rio

Bonito, como a abertura de

valas e auxílio para constru

ção de silos para agriculto
res", diz o prefeito que cal

cula que com as obras cer

ca de 500 famílias já foram

beneficiadas.

D Rua interditada traz problemas para os moradores há 8 meses

Canoinhas terá Zona Azul
CANOINHAS - Nos pró

ximos dias osmotoristas que
estacionarem seus veículos
nas ruas centrais de Canoinhas
terão que pagar cerca de R$

-.9,;10 por.ça9ª 4QMl qu�iicai
rem parados no local.Reunião
realizada quarta-feira na Pre
feitura definiu � implantação
de um sistema de estaciona

mento rotativo pago, conheci
do como Zona Azul, nas ruas
Vidal Ramos, Coronel

Albuquerque, Major Vieira e
,

Francisco de Paula Pereira. A

cobrança do estacionamento
será efetuada somente no ho
rário comercial.

Na reunião que contou

com a presença de represen
tantes de várias entidades
assistenciais domunicípio, fi
cou acertado que 50% do va

lor arrecadado será repassa
do para as organizações não-

,

governamentais que atuam na

área de assistência social em
Canoinhas. ,A área central de
Canoinhas vem sofrendo há
muito tempo com a falia de

Raízes - Na última segunda-feira, alunos do curso de turismo da Une de

Canoinhas apresentaram trabalhos para a professora da disciplinaHistória de SC,
Rosana Ferraz de Deus. Grande criatividade para falar sobre os caminhos domar e
também sobre a colonização alemã. Alunos e convidados puderam assistira ver
dadeira aula de história, com direito a 'cenário e roupas típicas, além de vídeos
sobre a vida catarinense. '

R$ 2,00
A

,

Eliane Regina
�ont.e$, Ilt.n\O$, \ncenSO$,

S\nO$ do "ent.o, "e\a$ Deco'Cat.\va$.
c'C\$t.a\s e 'Cftu\t.a$ out.'Ca$ nov\dade$
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JULGAMENTO

Corvo foi condenado a 6 anos de prisão
o policial militar aposentado vai cumprir a pena em regime semi-aberto

CANOINHAS - o polici
al militar reformado Altamir
Lima: Carvalho, conhecido
pelo apelido deCorvo, foi con
denado a 6 anos de prisão em

regime semi-aberto pelo
homícidio de Edilberto dos

Santos, o Tato, cometido em

1995 em um bar do bairro São
Marcos. A tese, feita pelo ad

vogado Paulo Henrique
Glinski, de legítima defesa e

tentativa de homicídio sob vi
olenta emoção não foi aceita

pela promotoria.
Segundo os autos do pro- .

cesso, o crime foi cometido
em 18 de fevereiro de 1995,
por volta das 21h50min, no bar
de João Narciso, na rua Irmã
Maria Carolina Gross, bairro
SãoMarcos, emCanoinhas. A
vítimaEdilberto chegou no lo
cal e começou a jogar bilhar.
Lá estava o policial que deu

meia volta e entrou no banhei
ro do estabelecimento. Segu
rava a porta do banheiro,
quando percebeu que alguém
a puxava. Era a vítima. O réu
abriu então a porta e sem

qualquer motivo, sacou, sua
arma, um revólver calibre 38,,

.

e disparou dois tiros contra a

vítima, atingindo-a no quadril
e no tórax. Em seguida �va-

diu-se do local de bicicleta e

foi para a casa de parentes no
interior. A vítima foi socorrida
e encaminhada para o hospi
tal onde veio a falecer.

Segundo testemunhas, a

vítima tinha boa conduta, não

possuía antecedentes ao con

trário do policial. O único pro
blema que a vítima havia tido

era com 'o próprio Altamir, que
segundo testemunhas acabou
levando uma surra da vítima,
um mês antes do crime. O

policial teria ficado bastante

machucado, tendo que ser, in

clusive, hospitalizado.
Conduta

Ainda segundo os autos, o

policial teve prisão preventiva.
decretada rio início desse ano

por não apresentar boa con
duta e representar "perigo
para a sociedade". O juiz
substituto, presidente do Tribu
nal do Júri, César Otávio

.

Scirea Tesseroli, alegou que o

réu não apresentava boa con
duta, sendo violento e tendo
"sérios problemas com a fa
mília e com a esposa a quem
ameaçou demorte e agrediu".
Era visto constantemente em

bares e tinha sucessivas de

savenças por causa de embri

aguez.

Ajj....eaA....ca(

a a.....ar ..s ....e
..rec.sa...

Canoinhense
é vítima de

I.

furto no Rio
CANOINHAS - O ar

quiteto Roberto Santino S.
Bonaccorso de Dômenico foi
vítima de furto no aeroporto
Galeão, no Rio de Janeiro, no
dia 14. O industrial teve a bol
sa roubada com todos os do

cumentos, como título de elei

tor, CPF, RG, cartões de cré

dito, cartões magnéticos do
Banco do Brasil dele e de sua

esposa e também R$ 100,00.
O fato foi comunicado à polí
cia de Canoinhas.

Mais furtos ,

Eva Tischler teve a sua

bolsa furtada do Bar do TIdo,

no dia 24 de abril, por volta das
14h15min. Foram levados dois
cartões de pensão do INSS,
documentos pessoais, certidão
de óbitos de seus pais e uma

cheque no valor de R$ 360,00.
No.dia 19 de abril a cabe

leireira Margarete Silvia

Colombo, teve seu salão na rua
Coronel Albuquerque arrom

bado. Foram levados uma te

Ievisão de 14 polegadas com

controle remoto, um aparelho
de som Gradiente ;- um seca-

.

dor de cabelo profissional e
vários CDs, além de docu
mentos pessoais.

Preso com tóxico
. CANOINHAS ..:... Guarni

ção daPolíciamilitar abordou
na rua Nazir Cordeiro, bairro
Campo da Água Verde o ve

ículo Uno Millie de placas
LXY 6369 - Curitiba

_ PR,
que era conduzido porMárcio
Valdemiro dos Santos. O car

ro era tripulado também por
Alcides Portela, Osmar
Graciano e Antonio LuizMo
rais. Na revista, os policiais
militares encontraram peque-

Ao trabalhador que
com força e dedicação
constrói um país cada
vezmelhor levamos
nossa homenagem.
Homens de boa

vontade, conscientes
de seu 'dever e da

união geradora de paz

Uma'

mensagem
do

Deputado., estadual
Antônio Mauro

,Rodrigues de Aguiar

!/lá� qtre
um ano e sãamdhexes.
,!/lá (J.6 qtre,

mudos anos e

600 muito.�.
� fuí (J.6 qtre'
fada a vida, e eotes 600

, impfte6�."

na quantidade de maconha. O

motorista assumiu a pro
priedade da droga e foi preso
em flagrante. Como o volu
me da droga não caracteriza
va tráfico, foi enquadrado .

como usuário, sendo liberado
logo em seguida. Os 5,1 gra
mas de maconha foram apre
endidos.

Márcio é morador de

Florianópolis, Alcides,Osmar e
Antonio são de Três Barras

.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BELA VISTA DO TOLDO

Estado de Santa Catarina
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

EDITAL N° 03/2001

Candidatos com a inscrição aprovada para a eleição do Con
selho Tutelar
O Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adoles
cente analisou 13 (treze) inscrições de candidatos que plei
teiam as 5 (cinco) vagas no Conselho tutelar, das quais 12 .

(doze) preencheram os requisitos exigidos conforme o Edital
n° 02/2001. A eleição ocorrerá no próximo dia 11 demaio às
14 horas no Pavilhão da Igreja Católica deste município:

Vale lembrar que para esta eleição terão direito a voto
os membros efetivos do ConselhoMunicipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente, ou no seu impedimento os seus

suplentes, e representantes de entidades com personalidade
jurídica que se inscreveram previamente.
Para ciência pública, segue relação dos candidatos que.dis
putarão as 5 (cinco) vagas do Conselho Tutelar.
Ana Luiza Burgadt Liller
Bernadete Nenevê
Cleusa de Castro
Davina Vielévski Gomes dos Santos
Dircete Schveiczeski Julinski
Guiomar Finaú Kaschuk
Lídia Regina Dreher
Luciana Tischler Rudnick
Lucimar Nenevê dos Santos
Marcelo Fernandes Corrêa
Natalia Massaneiro
Rosane Marko

'!Leonina Santinha P. Delgado
Presidente CMDCA

Pedro Tyszka
PrefeitoMunicipal

RIGEBA.. -... .., --,-,--_.
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G ratu íto SPreenc�a O cupom nesta página e entregue,
no' Jornal CORREIO DO NORTE

'

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991Vendo Um prédio com 600 m2

de área construída, contendo
uma loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400
m2• O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3
banheiros. Localizado na
rua:Coronel Albuquerque, 287,
em frente ao Posto Esso.

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com
ponto comercial. RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082
Vende-se Sala comercial com
cozinha e banheiro, área de 64
m2, 2° andar, edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

Vendo ou troco casa em São
Bento do Sul por casa em
Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 e/Augusto

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoã/Sf:
Fone (47) 622-4028

Vendo um sobrado c/26Om2 de
área constuida, em frente ao

'

TerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proxirno aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João
Baukat,404

Vendo casa c/145 m2, alvenaria,
terreno 700m2, prox.
Coopercanoinhas
Fone (47) 622-4274 ou na
Decore c/ João

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria c/196m2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
EscolarAroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casa c/96m2, alvenaria,
terreno c/524m2 e um terreno ao

lado c/524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.

Fone(47)622-0474

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairroAlto daTijuca
na rua Januário Côrte.

Fone(47)622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone(47)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540 m-na rua
Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$130000,00

'

Fone: (47) 435-0910 ou
(47) 522-1725

Vendo ou troco por casa em

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo QU troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo restaurante, lanchonete é

pizzaria CuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua
proposta.
Fone(47) 624�1632 ou 624-0126

,

Vendo ou troco por casa na

praia, uma casa emmadeira de

lei, estilo colonial com 3 quar
tos, em terreno urbano de 4.603

m2, em Canoinhas. Pref. praias
de BarraVelha, Barra do Sul ou
Enseada.
Fone (47)625-1157 após às 18
horas

Vendo FIAT 147, com ar quente,
ano 85, R$ 1.500

'

Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
aalcool.

Fone:(47)622-5347

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

VendomotoXR 200, ano 2000,
R$5.ooo,00t lOXR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6.Roda esportiva.

,
Fone: 99866110

Vendo ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-0671
Vendo ou troco moto CBX 200,
ano 2000. R$ 4.500,00 é assumir
+5 deR$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99, Com
pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo
estado R$ 25,000
Fone (47) 622-48�7/9986-5274

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou ,

troco pormoto CG"
Fone (47)9966-5473 cf Carlos
Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2OO)

,

Fone (47) 9996-4709

Vendo F4ooo, 78, motor novo,
R$13.000,00
Fone (47) 622-0915 .

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar
fone 9996-3789, c/Ângelo.

Vendo um consóréio de uma
moto CO Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368
. ,

Vendo Tempra 97, completo
44.000 KM,.impecavel
Fone(47) 622-2384

Vendo Caravan Comodoro, 87,
alcool, direção hidraulica, vidro
e travamento eletrico e ar

condicionado. Ótimo estado.

Fone(47) 624-0200

Compro Omega 93 a 95
Fone(47) 624-0200

Vendo ou toco por carro ou

moto Uno 95

Fone(47)622-0368
Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-3412/
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
,

42.000Km,R$10.8oo,00+ 14X
R$186,91
Fone(47) 622-3250 clEmani
VendoRoyale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +
20X R$ 390,00, já está financia

da, documentação toda em dia
Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM,R$ 13.000,00
Fone(47) 622-4460 hc. cf
Edgard

Vendo Pálio young, 2001, 29,
pest. pagas, vendo por
R$lO.ooo,OO
Fone(47) 622-4460 hc. c/
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ómega
SupremaGL:R$ 7.800,00 + 31 x
R$ 329,00 financ.
Fone(47) 622-2593HC /9986-
5394

Vendo ou troco +- valor CG 125,
97,R$ 2.700,00
Fone(47) 622-2593 HCf}9986-
5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.500,00+financ.
Fone(47) 622-5938

Vendo FiestaCLX 1.3,4 portas,
ano 98, R$ 12.000,00. Vendo ou
troco por carro de menor valor.

Fone: 622-3870 ou 622-2694.

Vendo Variant, 1976, documen
tação em dia, R$ 1.300,00
Fone(47)622-4917

Vendo PalioWekend, 2000;
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som com CD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone (47) 622-0975

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,

,

autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-l321

Vendo Caravam 84, 5 marchas,
gazolina, troco, valor, facilito
pagamento, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-0523/9996-4548

Vendo fuscão,moto XLR 250R
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto CBX 200

Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000;00+7X,R$loo,00
Fone (47) 622-0073

Vendo Fusca, 76 e um 71
Fone (47) 9996-6429

Vendo Caravan Comodoro, 83,4
cilindros, gasolina, R$ 2.400,00
Fone (47)622-3051

Compro Rural4 ou 6 chindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panificação
(maquinário completo). Com
clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Aceito encomendas de salgadi
nhos e bolo para festas
Fone (47) 622-5817 - Rosane

Violão Gianini novo, na caixa c/

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbada R$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo Moto Chopper, elétrica
p/ crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar rua Paull Haris, 229

Compro um teclado Ihamaha,
Tratar Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de 'conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S 10 R$ 350,00 TratarFone 622-
0657

'

Balança urano eletronica, até
15kg, ót�mo estado. 2x deR$
200,00 com cheque 30/60 dias.
Fone: 9996-6773.

Fritadeira elétricamarca
Multifritas 2 01. Água/ óleo,
funcionando em bom estado. R$
400,00 em 2x com cheque. Fone:
9996-6773.

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Vendo instalações para loja:
Estantes, cestas, provador,
cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,00
Fone(47) 622-JQ62;H.C.

Compro impressora HP12C
Fone (47) 622-3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47) 622-5327

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996·9631/622-5179

Vendo computador com
windows 95, Word, Exe197,
jogos, teclado, mouse, torre e

monitor, R$ 290,00 ou 1+4X

75,00 c/ cheque

Procuro emprego de doméstica,
tenho referências, rua Frederico
Koehler, 995 c/Maria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
, Koeh1er, 995 c/ Tereza
Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo Terreno medindo 25X40,
prox. NovaVideo
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X40
na rua Marechal Floriano esq.
Pastor Georg Weger

, Foríe(47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X80

prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2, rua
Saulo de Carvalho, lot. Jardin
DonaAmelia

Vende-se ou troca-se por casa
em Canoinhas. Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e barracão.
Situado em Pulador, município
deMajor Vieira.
Falar com João
FONE622-58-79

I

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em
Joinville, bairro Jóão Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, proX.MotelExtase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
c/Valdemiro

Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de

10Cl0rr!2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Vendo terreno Alto de Pinhei-
,

ros. 29ha. Bom p/ reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 9105-9903

Vendo ou troco por carro, um

ter;eno cl 5.538 m2 no Parque ,

Sueli - 600m da BR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Plano, de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU
:MIDOR.

Fone(47) 9105-2155(Abenur)

r'Rmi$8l�
Gratuitos

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
#."._.�_••_•••••••••••••_••_.

�

..

I
'

• OVendo '

•
I

� oContrato, t
: Nome:""""""I"'" •

•
•

: Endereço:........ �
•

• L

: . Telefone:...... : 1·

: Especific : ,Il
•

•

d'l!l� •
�"

11111111111111111111111111

�
·

. '

I
' I I I • , I I I I I •• I I I I I I I I I I I • I • I I • I

•
•

� Para re . u classificado ligue 622-1571 :
�""·�s-;;;;nt�·;;ró:;��;t-;S·�I�-��d�;···_ ..

l

mediante.o preenchimento deste recorte

VENDE

DENIS CENTER
Rua Coronel Albuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

Terreno urbano com 2.120m2, com 53,00m frente para ruaWolf

Filho, ao lado do Coletivo Sta Cruz. R$ 5.500,00.

Lotes a partir de R$ 8.500,00 no loteamento Paz e Bem. Proximida
des da Rede Feminina de Combate ao Câncer.

Terreno com 800 m2 e benfeitorias com mais ou menos 150m2
rua Francisco de PaulaPereira, próximo ao Supermercado Cereal.

Área com 4 alqueires, pronto para lavoura - Fartura - R$
22.000,00

25 alqueires a 5 km do centro, Alto do Mussi, bom para reflores
tamento e/ou gado - R$ 4 .. 300,00 o alqueire

100 alqueires em São João dos Cavalheiros - ideal para refloresta
mento , utilizável em 50%. Pode ser pago em 5 parcelas anuais em
soja.
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DECISAO

otafogo joga pelo empate
na final da Copa Sonda

'CANOINHAS - o

otafogo saiu na frente no

aacar no primeiro jogo da

ai da 5a Copa Sonda. Ago
com o resultado de 2 a 1

bre'o Nápoli tem a vanta-

em do empate na 2a parti
a, que acontece nesse do

ingo, no estádio municipal
itão às 16 horas. Pelo 3°

lugar a Sociedade União

gua Verde venceu a Asso-

ciação Atlética Industrial

pelo placar de 4 a 3. Os dois
times entram novamente em

campo, também no domingo,
às 14 horas.

De acordo com as regras
da Copa Sonda, no caso de
vitória do Industrial e do

-:

Nápoli na segunda partida, in-
dependente do número de

gols, haverá prorrogação com
2 tempos de 10 minutos cada.

Persistindo a igualdade, a de
cisão irá para os penaltis.

Após os jogos será reali
zada a entrega da premiação,
com troféus para os quatro
primeiros colocados e para a

equipe commenor número de
cartões e melhor dirigente
técnico destaque. Receberão
medalhas os goleiro menos

vazado, 'zagueiro destaque,
atleta destaque, artilheiros e

os autores dos 14 gols mais

bonitos da competição.
'

No jogos do último Do

mingo, marcaram para a

SUAV: Mauro (1), Rodrigo,
(1) e Rogério (2). Para o In

dustrial marcaram Luís (1),
Colaço (1) e Lourival (1). Já

para a equipe do Botafogo
marcaram Romeu (1) e Juca
(1) e para o Nápoli marcou
Élcio. /"

Dia 1o de Maio comemorado
com esporte em Canoinhas
Corrida rústica e jogos entre CAC e ,JEC marcam a data

CANOINHAS - o Dia do

abalhador em Canoinhas

rá comemorado com corri

rústica pelas ruas da cida

de pelamanhã e com jogos de
futebol, entre seleção de

Canoinhas e de Joinville, du

rante a tarde. A programação
foi feita pela FundaçãoMuni
cipal de Esportes e terá início

às 9 horas com a largada da

cprrid� na frente do estádio

itão, 'As inscrições podem
s r feitas no local.

� A corrida será disputada
quatro categorias, divididas
r faixa etária: até 15 anos,

16 a 30 ano, de 30 a 40 anos

cima de 40 anos. Os primei
s lugares de cada categoria
ceberão R$ 50,00 em prêmi

oS.'A programação continua ,O Moleque Bom de Bola: ,Sagrado vençeu o_Cesc por4 aO

�artirdas 13horas, com afrnal A PME informa que não

da fasemunicipal doMoleque cobrará ingresso. Quem quiser
�om de Bola. Às 14h30min colaborar com a secretaria de

j�gam Master do CAC e Bem estar Social da prefeitura

iasters
do' JEC e às 16 horas pode levar umquilo de alirnen

,J gamCanoinhas Atletico Clu-, to não perecível ou um agasa-
e JoinvilJe Esporte Clube. lho.

I
'

Inauguração da la ponte do rio
Canoinhas entre 1913 e 1914

:Trabalhador
-

� IOde JtfidD é seR dia.i ' .

j'
,

Vamos rDlfteJtfDrar,
vorê Jtferere e tDJtfD

merere. Parabéns!
Mensagem de

Neste Dia

Consagrado ao

. Trabalhador,
•

enviamos nossa

mensagem de fé e

esperança a todos
os trabalhadores
da 'região rdo
Planalto Norte/
Catarínense

Sindicato dos Servidores
Públicos de Canoinhas

o trabalho dignifica o

.

homem. Nesta data queremos
prestar a nossa homenagem '

a todos os trabalhadores que
incansavelmente colcborcm
para o desenvolvimento de

, ,

nosso pais
Mensagem de

'·�J.Cõrte:cJIJ' CAÇA E PESCA LTOA

Final de futebol de
I

campo no dia 06 ,

CANOINHAS - A gran- de do jogo que acontece no do
de final da modalidade de fute- mingo, dia 29, às 9 horas, entre
bol de campo livre dos Jogos do Fricasa e LavrasuL Um dos

Sesi acontece no dia 6 demaio, dois decidirá com o time daCia
no estádio municipal Ditão. A Canoinhas de PapeL Confira

definição dos frnalistas depen- tabela dos últimos jogos:
TABELA DE JOGOS

: PAIA HORA
! 25/Mat' Q9n 0'1

. 08/Apl" 09b 05
: O}31Abr AOhJô' 0,6'
: 2.2/Aot 09h
: 22lAbr :10h15

.'

•...�,. O

Rodada do Moleque
acontece Domínqo
CANOINHAS - No do

mingo, dia 28 acontecem 16

jogos pela competição Mole-

que Bom de Bola, n,\ estádio
Ditão. Confira o horário dos

jogos.

MAsc,
FEtl/L A

MASG,
FEM,

I MAsc. :13
f1iO(J

.

GERTRUDES X AROLDO MASC.
FEM,

,1.3:36' .eesc x. 'MANOEL MASC.
MA5C,

RIO DOPINHO' X. FSLICITAS MASC,'
MÀSC,

MASC ..

''fI.·r.'O··L·····.'Í7'i.• ··.·.,'·O· ." "0'. "v >1. i<G-.·'.·.·)'NE'Zl.',··.Ó)."·/-.,;·L·' ",1(,"'.. :.1'",' .·A·.$:...C,·,,·· •. ',·.··t"'F\', ',' ·:,u!. :', .', '.;<,��:..: '.;t ;.Ut'\p.:f\f"\:·: IV'I,
_

;'r"'D,CI,m:API)I';N"'O' "'1'''' v N 'R····10:iO:Ç{;QI·I\;;lL;rQ,. ··.M.'...
·:A·.·.. ,C',.··.·,·.C.··.,'·�.;,:/'r·�L;��d·;_r·�:p,·t\' .. ' ". .: ,/,\:..' U -i: : __ '�"'. -

.. �-r:."I.�.I,'+ .... ,·

, ,.;:J,

Rua Fco de Paula Pereira 123· Centro

Atendimento:
2a à 6a

das 10às 21h
Sábados

das 9 às 21h

Domingos e Feriados
das 14às 21h

,

. Inaugurou sensacional loja de

1,99 Happy Mania
muitas novidades e atendimento de

primeira, venha nos visitar,
você vai sair muito satisfeito.

Rua Paula Pereira, 1057( .

(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendodas 8:00 hs às 19:00 hs

sem fechar para almoço
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dilma Jubanski & Luciana Zvares

�

Niver:'Daiane Carlos

Dupla mais animada
Osmarzinho e Ricardo (Ado)

Beijinho da Só vips
Juliano Bueno

Possuído pela Sprite ???????

Rodrigo Schewer. (sem comentários)

-

Beleza cativante
Patrick Ramos

Um anjo caiu do céu em

Canoinhas
Julio Cezar Süssemback

Casal da semana
Luiz Carlos e Elenice Mikus

Mistério!!!

Porque tem homens que resolveram c<]ntar
para os amigos coisas que não aconteéeram?

Será que eles sentem vergonha de admitir que
não atingiram seus objetivos ou eles tem uma

imaginação muito fértil ?',

Tá difícil
\

Os homens andam reclamando que as mulhe-
res não querem nadasério, mas isso não é bem

verdade.

C�Cf.lC N° 2(1)Il/O.() ,,;

A SUA EMPRESA EM BOAS MAOS
I

VISITE A NOSSA HOME PAGE; www.Jnf.srv.br
Rua Frei Menandro Kamps, 1545, Canoinhas, SC.

fone/fax: 47-622-4949

Rosana Ma Zvares
Zã não encontramos palavras para te desejar tudo de

melhor que você merece. Pois para isso não existem

palavras e sim gestos e sentimentos. Toda felicidade d

mundo é o que nós te desejamos (todos os seus amigos
amigas)

Destaque
Para o bom atendimento da Áudio

Center do nosso amigo Célio
�\ Grechechem. '

Por onde anda?
[ânio Quadros

, ,A �odo vapor
Quem reapareceu neste fina de semana

foi o tchutchuco Ernani J. Dilda

'Destaques femininos
Soraia Togami
TeIma Bley

Andréia Soares

Irmãos que dão
o que falar

Juceres Roeder e Jucelin Pereira

Extra, extra...
o amigo cheiroso CarIo

Rodrigo está solteríssimo!

Encantador,
Reinaldo Bockor

Parabéns atrasado
Para a querida Virgínia Zattar que

completou idade nova dia 21 de abril.

Àlegria contagiante
Josiane Tinfel e Cisele Bora

Sempre, simpático
Alex Sander Stramosk

Atraindo olhares
Macedo Junior (Pantera FM)

Fernando Farian, que estará
completando idade nova dia
28/04. Queremos festa !

Toque Vip: para quem gosta de beijar.
Neste dia 28/04, acontecerá a noite do Vale

Beijo na Charmel 311. Vale a pena participar e
Smaaaac !! A promoção é do terceirão do Rea

lizaçãó.

Na onda do Funk

Tigrão - Marcelo Corrêa

Popozudo - Régis V2 tonto,

Porpurinado - Fabiano Cipriano da Costa
Tchutchuco - Evandro Metzger '

Adestrador - Mareio França
Os mano - Lucas e Leandro Machado
As mina - Andréias e Simone Simões

,Dose dupla
Cícero Marcondes França e Rodrigo

Buonaccorso

Só vips de olho em você"
curtindo as noites

na Channel eles:
Tio Fabio, André Farias, Maxwuel Andrade,
Patrick Karve,-Marquinhos, entre outros

Destaques masculinos
Wagner Bayestorff.
Kaique Padilha
Anderson Alves

Toque final
Sinto-me torturado

Não sinto vontade para nada
, Queria te ver pois,

Junto de ti
Sou mais forte

Não sei o que quero
Não sei o que faço

-, Só sei que não quero
Na verdade te perder ...

Autor: Patrick Cezar Pienkievicz

Amorzinho...
Nosso amigo Gutc? Cuimarães,
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